
Commissione sport 

Riunione del 14-1-2013 

Oggetto: Dimissione Unione Sportiva e nuovo bando per la gestione del centro sportivo    

comunale. 

PRESENTI: 

-CALZI MARCO 

-CARLESSI RENATO 

-GAIBOTTI BRUNO 

-PEDRINI GIOVANNI 

-TOGNI GIUSEPPE 

-AMBROSINI RUDY 

-AMAGLIO FABRIO MARIO 

ASSENTI: 

-TESTA GIANMARIO 

  

 LA RIUNIONE HA INIZIO ALLE ORE 20,45. 

IL PRESIDENTE RINGRAZIA I PRESENTI PER ESSERE INTERVENUTI E MOTIVA LA RIUNIONE NELLE DIMISSIONI 

DELL’UNIONE SPORTIVA PER LA GESTIONE DEL CENTRO SPORTIVO. 

PRENDE LA PAROLA CARLESSI RENATO IL QUALE, IN QUALITA’ ANCHE DI SEGRETARIO DELL’UNIONE 

SPORTIVA,  DESCRIVE I COSTI  DELL’ATTUALE GESTIONE PER MOTIVARE LE DIMISSIONI DEL GESTORE. 

SUCCESSIVAMENTE  INTERVENGONO I VARI MEMBRI DELLA COMMISSIONE ED OGNUNO ESPIRME LA 

PROPRIA OPINIONE , CREANDO UN DIBATTITO COSTRUTTIVO FRA I PARTECIPANTI . 

TOGNI GIUSEPPE PROPONE, TRA LE ALTRE COSE, DI TENERE IN CONSIDERAZIONE ANCHE I VOLONTARI 

DELLA STAZIONE ECOLOGICA PER LA GESTIONE DEL BAR. 

VENGONO ESAMINATE QUELLE CHE POTREBBERO ESSERE LE PRIORITA’ NEI LAVORI DA FARE AL CENTRO 

SPORTIVO. 

EMERGE L’ESIGENZA DI CREARE UN POZZO PER LA RACCOLTA DELL’ACQUA, LA SOSTITUZIONE  DELLE 

COPERTURE DEI DUE PALLONI  POLIVALENTI, IL RIFACIMENTO DEL TERRENO DEL PALLONE DENOMINATO 

“2” (COPERTURA DEL FONDO IN LINOLIUM CON FONDO SINTETICO) , ALCUNE MANUTENZIONI URGENTI 

(CENTRALINI NEI DUE PALLONI, EMERGENZE, SISTEMAZIONE  CALDAIE ,SISTEMAZIONI RETI, E ALTRE OPERE) 



IL PRESIDENTE SOSTIENE CHE SONO PREVISTI DEGLI STANZIAMENTI A PARZIALE COPERTURA DEI LAVORI 

STESSI, E CHE VERRANNO VERIFICATE LE PRIORITA’ QUANDO CI SARA’ L’EFFETTIVA DISPONIBILITA’ A 

BILANCIO, PRESUMIBILMENTE ENTRO MARZO –APRILE     

VIENE DESCRITTA LA SITUAZIONE DELL’ATTUALE GESTIONE DEL BAR, CHIARENDO IL PASSAGGIO DAL 

VECCHIO GESTORE DEL BAR AL NUOVO. 

CARLESSI RENATO DESCRIVE L’ATTUALE SITUAZIONE DELLE PULIZIE DELLA PALESTRA E DELLA PALESTRINA.  

VIENE EVIDENZIATO DA TOGNI GIUSEPPE IL PROBLEMA DELLE UTENZE PER LA PALESTRA, CHE 

ATTUALMENTE NON SONO ANCORA BEN DEFINITE.    

DAL DIBATTITO EMERGE LA BUONA VOLONTA’ DA PARTE DEI VOLONTARI E DEI DIRIGENTI DELLE VARIE 

ASSOCIAZIONI  E DEI GESTORI DEL BAR NEL CERCARE DI GESTIRE AL MEGLIO LE ATTIVITA’ , MA VIENE 

ANCHE SOTTOLINEATA LA DIFFICOLTA’ CHE A VOLTE SI RISCONTRA NEL RELAZIONARSI, E NELLA NECESSITA’ 

DI UN CAMBIO GENERAZIONALE ALL’INTERNO DELLE SINGOLE ASSOCIAZIONI. 

VENGONO FATTE ALCUNE PROPOSTE PER LA RIORGANIZZAZIONE DELL’UNIONE SPORTIVA, CHE IN FUTURO 

POTREBBERO ESSERE SVILUPPATE , COME AD ESEMPIO IL TESSERAMENTO DEGLI ATLETI E DEI DIRIGENTI 

DIRETTAMENTE ALL’UNIONE SPORTIVA. 

GLI VIENE RISPOSTO CHE PROBABILMENTE NON E’ FATTIBILE ESSERE TESSERATI IN DUE ASSOCIAZIONI 

SPORTIVE , E CHE LA COSE SARA’ EVENTUALMENTE DA VERIFICARE.  

TOGNI CHIEDE ESPRESSAMENTE AI DUE MEBRI DELL’AMMINISTRAZIONE  (TUTTAVILLA E CALZI) SE C’E’ UNA 

RELAZIONE TRA LA NUOVA GESTIONE DEL BAR  E LA CENTRALE AD OLIO VEGETALE  PER L’EVENTUALE 

FORNITURA DI ACQUA CALDA AL CENTRO SPORTIVO. 

GLI VIENE RISPOSTO DA ENTRAMBI  , E CONFERMATO ANCHE DA CALRLESSI RENATO , CHE NON C’E’ 

NESSUNA RELAZIONE ATTUALMENTE. 

AMAGLIO FABRIO CHIEDE AL PRESIDENTE SE SARA’ POSSIBILE AUMENTARE L’IMPORTO DESTINATO AI 

LAVORI DEL CENTRO SPORTIVO E IL PRESIDENTE GLI RISPONDE CHE PER ORA E’ PREVISTO L’IMPORTO 

PRESENTE NELLA “BOZZA”  DI BILANCIO E CHE VERRA’ CONFERMATO IN SEDE DI APPROVAZIONE.   

IL PRESIDENTE CHIEDE DI RIUNIRSI LUNEDI’ 28 GENNAIO ALLE ORE 20.30 PER RACCOGLIERE I 

SUGGERIMENTI O LE MODIFICHE  CHE I VARI MEMBRI CHIEDERANNO EVENTUALMENTE DI APPORTARE AL 

CAPITOLATO SPECIALE PER L’AFFIDAMENTO DELLA GESTIONE DEL CENTTRO SPORTIVO E PER 

APPROFONDIRE ULTERIORMENTE GLI ARGOMENTI TRATTATI NELLA SERATA STESSA. 

 

LA RIUNIONE SI CHIUDE ALLE ORE 23.35 

IL PRESIDENTE                                                                          IL SEGRETARIO 

F.to Tuttavilla Claudio     F.to Calzi Marco 


